



WISCHEN & SAUGEN  
WIPE & SUCTION



Mopp-Aufsatz  
Mop-Attachment



Tierhaar-Aufsatz  
Pet-Attachment

**DESIGNATION**

**RD 285**

ULTRAFLACHE DESIGN-DÜSE ZUR  
UNIVERSELLEN ANWENDUNG

ULTRA-FLAT DESIGN NOZZLE FOR UNIVERSAL USE

STANDARDDÜSE

## RD 285 DESIGNATION



VIDEO

### ULTRAFLACHE DESIGN-DÜSE ZUR UNIVERSELLEN ANWENDUNG

#### Design Abdeckung in Carbon-Optik & 3-in-1-Funktion durch optionalen Mopp- und Tierhaar-Aufsatz

Die RD 285 Designation bietet neben ihrem extravaganten Design in Carbon-Optik eine Reihe von Anwendungsvorteilen. Sie ist universell auf Hartböden und Teppich einsetzbar – der Wechsel erfolgt ohne Umschalten. Dabei ermöglicht ihre extraflache Bauform den Einsatz unter Schränken und Regalen. Eine robuste Gummileiste an der Vorderseite schützt die Möbel vor Kratzern. Zusätzlicher Nutzen für die RD 285 Designation entsteht durch zwei optional verwendbare Aufsätze. Mit einem aufsteckbaren Mopp wird festsitzender Schmutz auf Hartböden unmittelbar während des Saugens „nebefleucht“ weggewischt. Bei Geräten, die zum Nass-Saugen geeignet sind, kann der Mopp wie gewohnt befeuchtet werden. Für eine effektivere Haarentfernung von textilen Untergründen kann ein Tierhaarstreifen auf die Düse aufgeschoben werden. Er stattet die Düse mit zusätzlichen Fadenhebern in patentierter Wessel-Qualität aus.

- **Universell und anwenderfreundlich**

Die Düse ist ohne Umschalten auf Hartboden und Teppich einsetzbar. Ihre flache Bauform erleichtert die Anwendung unter Möbeln. Ein weiches Stoßband an der Vorderseite schützt die Möbel vor Beschädigungen.

- **Edles Carbon Design**

Die unverwechselbare Carbon-Optik ist in grau oder blau erhältlich. Individuelle Designs sind auf Anfrage möglich.

- **Optional: Mopp und Tierhaar-Aufsatz für 3-in-1-Funktion**

Ein waschbarer Textil-Mopp zum Aufstecken entfernt festsitzenden Schmutz auf Hartböden. Für eine effizientere Haarentfernung von textilen Untergründen kann ein Tierhaaraufsatz mit zusätzlichen Fadenhebern verwendet werden.

#### Ausführung

- Ohne Umschaltung nutzbar für Hartboden und Niedrigflor-Teppich
- Dreh-Kippgelenk
- Möbelschutzkante vorne
- Zwei große Laufrollen mit Weichbelag hinten
- Zwei kleine Laufrollen mit Weichbelag vorne
- Zwei integrierte Fadenheber mit Wessel-Qualität®
- PA-Oberteil, Oberfläche texturiert
- Carbon-Design-Abdeckung in Grau, optional in Blau
- Optional: Textil-Mopp zum Aufstecken zur Fleckenentfernung (2-in-1-Funktion)
- Dichtlippe vorne und hinten
- Arbeitsbreite 285 mm

#### Farben / Aufdruck

- RAL 9005 tiefschwarz, weitere Farben auf Anfrage
- Firmen-/Wortzeichendruck möglich

#### Saugrohranschlüsse

Passend für alle bestehenden Kundenanschlüsse

Durchmesser mm: 29,75 29,60 31,50 32,00 34,90 36,65 38,23

Konus: 1:50 1:19 1:16 1:28 1:50 1:29 1:24

Weitere Anschlüsse auf Anfrage

## RD 285 DESIGNATION



VIDEO

### ULTRA-FLAT DESIGN NOZZLE FOR UNIVERSAL USE

#### Design cover in carbon look & 3-in-1 function with optional mop and pet attachment

Additional to its extravagant design in carbon optic, RD 285 Designation offers a wide range of advantages in application. The nozzle can be used universal on hard floor and carpet, there is no changing necessary. The extra-flat design allows the use under shelves and closets. An integrated furniture guard at the front protects from scratches. Additional benefit comes from two attachments which are available for RD 285 Designation. Used with a textile mop, adhering dirt on hard floors can be removed during vacuuming. A slightly damp use is recommended. Wet cleaners can use the textile mop without restriction. For a more effective hair removal from textile surfaces, a pet attachment with lint pickers in patented Wessel quality can be put on the nozzle.

- **Universal and user-friendly**

The nozzle can be used on hard floors and carpets without switching. Its flat design makes it easy to use under furniture. A soft bumper band on the front protects the furniture from damage.

- **Elegant carbon design**

The unmistakable carbon look is available in grey or blue. Individual designs are available on request.

- **Optional: Mop and Pet-Attachment for 3-in-1 function**

A washable clip-on textile mop removes stubborn dirt on hard floors. For even more efficient hair removal from textile substrates, a pet hair attachment with additional lint pickers can be used.

#### Specifications

- Usable on hard floor and low carpets without switch pedal
- Double swivel neck
- Soft furniture guard at front
- Two big soft touch wheels at rear
- Two small soft touch wheels at front
- Two lint pickers with Wessel quality®
- PA cover, textured surface
- Carbon design cap in grey, optional in blue
- Optional: Snap-on textile mop to remove adhering dirt (2-in-1 function)
- Sealing lip at front and at rear
- 285 mm working width

#### Colours / logo print

- RAL 9005 black, other colours on request
- Logo optional

#### Diameters

Suitable for all existing customer connections

Tube connections mm: 29.75 29.60 31.50 32.00 34.90 36.65 38.23

Taper: 1:50 1:19 1:16 1:28 1:50 1:29 1:24

Other connections on request